



## Chocan en San Lázaro “tribus” de la 4T

*¿Pausar relaciones con Estados Unidos y Canadá? ¡Vaya...!*

Ahora sí que más tardó la titular del Instituto Nacional Electoral (INE), la *morenista* **Guadalupe Taddei Zavala**, *sepulturera* de la democracia, en dar forma al extraordinario “obsequio” en forma de sobrerrepresentación en San Lázaro que armó para el partido del gobierno y sus parásitos aliados del Verde Ecologista y del Trabajo, que los ambiciosos miembros del oficialismo en la Cámara de Diputados en evidenciar las pujas por el poder y beneficios inherentes —“dinero (producto de corrupción) e influencias sin límites”, se diría— que caracterizan el cotidiano proceder de la 4T...

Pocas horas apenas después de iniciar la primera sesión de integración-planeación de la mayoría en la Cámara baja, en efecto, el propuesto coordinador de la misma, el impresentable **Ricardo Monreal Ávila**, debió asumir su primera “gran derrota” ante sus representados quienes, atendiendo supuestas indicaciones de **Claudia Sheinbaum** y sus cercanos, se negaron a avalar la propuesta de designar vicecoordinador de la misma al cuestionado dirigente sindical **Pedro Haces Barba**, dando de paso con ello a que hoy el cargo de “número dos”, nominación que tanto gusta en las filas de la exregenta), sea asignado a **Alfonso Ramírez Cuéllar** o **Leonel Godoy** o, en caso de imponerse el criterio de que la posición debe ser para una mujer, a la diputada por Azcapotzalco **Gabriela Jiménez**.

Vale recordar que, previo a ello, el pasado fin de semana en concreto, el cuestionado líder de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM) y fundador del “conflictivo” partido Fuerza por México, con registro en el Edo-mex, ofreció en su rancho El Vergel una comida a un sector

importante de la mayoría en la Cámara baja donde, amén de evidenciarse su cercanía con el zacatecano coordinador de la bancada en la LXVI Legislatura en la mente de prácticamente todos los asistentes quedó claro que él sería vicecoordinador... lo que ayer fue echado atrás por los *claudistas*.

Que a nadie extrañe, entonces, que a partir de ahora y hasta la formal integración de la Cámara, y del Senado también, el equipo de quienes rodean a la extitular del gobierno capitalino —atendiendo instrucciones de allá misma se comprende— tienden a “endurecer” posiciones ante la asignación de tales o cuales posiciones de poder que, huelga decir, habrán de definir el futuro y ritmo del trabajo a nivel legislativo sí, pero también del país entero o si se prefiere, de la Constitución.

¿Qué no? Al tiempo...

### ASTERISCOS

• Tal como se previó desde un primer momento, las reuniones entre el gobierno de la 4T, con el inquilino de Palacio incluido, con padres de los normalistas de Ayotzinapa asesinados hace ya casi una década en Iguala, terminaron sin resultados... “Terminamos mal...”, reveló ayer el cuestionado **Vidulfo Rosales**, quien, consciente o inconscientemente, siempre fue parte de los montajes y simulaciones de este régimen sobre el caso...

• Luego de cuatro años de su accidentado cambio de administración, la Cruz Azul sigue experimentando un crecimiento exponencial en infraestructura y desarrollo social que ya hoy propicia que muchos que operan con la cooperativa comiencen a hablar de una “refundación” que, obvio, al igual que en lo relativo a su actividad empresarial e industrial, incluye también las deportivas.

Veámonos el viernes con otro asunto *De naturaleza política*.

---

*Claudistas echaron por la borda la designación de Pedro Haces como vicecoordinador de Morena.*

---